



勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



明後日から師走… まとめをしっかりと!



早いもので、明後日から師走……。2学期も残り4週間たらずとなりました。運動会・社会見学・海事研修・修学旅行など、大きな行事も多くとてもあたたかかった2学期ですが、残りの4週間でこれまでの自分をきちんと振り返り、学習面・生活面でのまとめをしっかりとしてほしいと願っています。

11月の「運動会」寒い中、お世話になりました!

本年度の運動会も、新型コロナウイルス感染防止対策のため、開催時期の変更や開催時間の短縮、観覧者の人数制限、学年別入れ替え制など、通常とは異なる運動会ということで、保護者や地域の皆様には、ご無理なお願いばかりさせていただき、大変申し訳ありませんでした。皆様方の温かいご理解とご協力をいただいたおかげで無事に終わることができ、ほっとしています。子どもたちの演技や頑張りに対して、たくさんの温かい拍手やご声援等をいただき、厚く御礼申し上げます。

子どもたちは、最高学年の6年生をリーダーとして、練習に準備にと、本当によく頑張りました。苦しいことも乗り越えてきた本番までのその努力は、とても貴重なものです。

また職員は、新型コロナウイルス感染症対策等にも気を配りながら、子どもたちのやる気や諦めない心、みんなで協力することの大切さをなどが実感できるよう、「非認知能力」の育成に努めてきました。練習や本番の中で学んだ「協力することの大切さ」や「最後まで諦めずに頑張ることの大切さ」などを、今後の学校生活の中でも、しっかりと発揮してほしいと願っています。

P T A役員の方々をはじめ多くの保護者の皆様、前日からの準備や当日の係・片付け等、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

後日保護者の皆様から頂きました運動会に関するたくさんのご意見や感想につきましては、来年度以降の参考とさせていただきたいと考えています。ご協力、ありがとうございました。



コロナ禍での「海事研修」「修学旅行」

海事研修

11月1日(月)、5年生が海事研修に参加しました。今年度も新型コロナウイルス感染予防対策のため、宿泊はせずに日帰りでの研修でした。



今年の研修は「カッター」と「海洋博物館見学」が主な内容でした。特に「カッター」では、全員が心と力を一つにして合わせなければ前には進まないことを体感し、協力することの大切さを学ぶ



ことができたようです。今回学んだ多くのことは今後の学校生活でしっかり生かしてほしいと願っています。

修学旅行

11月22日(月)、修学旅行の代替行事が実施されました。



今年度も近場で日帰りができる場所ということで、「境港・蒜山コース」に決定。6年生は、本来計画していた広島への一泊二日の旅に負けないくらい、楽しく思い出に残るものにしていこうということで、自ら実行委員会を立ち上げ、自分たちの手で日程や見学場所等について計画を進めてきました。残念ながら当日は一日中雨天でしたが、雨にも負けず、「水木しげるロード」を班別行動したり、「ジョイフルパーク」で乗り物に乗ったりしながら、楽しい一日を過ごすことができました。宿泊はできませんでしたが、小学校生活の良い思い出ができたことと思います。

勝央町一貫教育公開授業研究会

勝央町内の保育士や小中学校の教職員で組織されている「勝央町一貫教育研究会」の取組の一つである「公開授業研究会」が、11月24日(水)の午後、本校で開催されました。2年1組の道徳、4年1組の算数、6年2組の社会科の授業を各教室で参観していただいた後、①育てたい力を明確にした授業となっているか? ②「非認知能力レンズ」をしっかりと活用して児童を見取ることができているか? ③授業の中でICT機器が効果的に活用されているか? の3つの柱で研究協議を行っていただきました。各保育園や小中学校の先生方から、貴重なご意見をたくさんいただくことができ、大いに参考となりました。



また研究協議後は、体育館で全体会を開催し、研究主任が本校の研究・実践についての発表を行いました。さらに日頃からお指導をいただいている岡山大学の中山先生より、「勝間田小学校 非認知能力育成丸わかり講座」と題して、これまでの取組の様子や今後の方向性についてご講演をいただくなど、とても有意義な研究会となりました。

おねがい 保護者アンケートにご協力ください!

今年度も、次年度の学校経営の参考とさせていただくため、学校評価「保護者アンケート」を保護者の方に実施させていただいています。詳細につきましては、配布済みの通知をご覧ください。昨年度から、従来通りの紙媒体(マークシート方式)に加え、Googleフォームでのweb入力も可能となりましたので、スマートフォンやタブレット、PCでの回答も受け付けています。お知らせしているURLからアクセスしていただくか、通知のQRコードを読み取ってください。お忙しい中ではありますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

